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Aos dezenove dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezenove, às quatorze horas e trinta minutos, no
miniauditório do Centro de Recursos Computacionais (CERCOMP) reuniu-se em sessão ordinária, o Comitê
de Tecnologia da Informação (CTI) da Universidade Federal de Goiás (UFG) sob a presidência do vice
presidente titular Leandro Luís Galdino de Oliveira. Nesta reunião, compareceram os membros e convidados,
Leandro Luís Galdino de Oliveira, Marcello Henrique Dias de Moura, Igor Rodrigues Vieira, Lauro Ramon
Gomides, Robson Maia Geraldine, Cassia Soares Duarte, Lucilene Maria de Sousa, Maisa Miralva da Silva,
Sérgio Teixeira de Carvalho, Marcelo Steling de Castro, Gustavo Dias de Oliveira, Thiago Borges Oliveira,
Daniel Silva Carvalho, Cleiber Conceição de Lima, Paulo Henrique Silva Azevedo, Márcio de Souza Dias,
Amilton Rogério Santos de Araújo, Iwens Gervásio Sene Júnior, Adriano César Santana, Paulo Eduardo de
Oliveira Neto, Euler Robério Sena, Isabela de Souza Neiva e Vinicius Sobreira Braga. Leandro Luís Galdino
de Oliveira iniciou a reunião agradecendo a presença de todos. Ele apresentou o primeiro item de pauta,
Plano de Dados Abertos, que foi apresentado pelo diretor do Centro de Informação Documentação e Arquivo
(Cidarq), Paulo Eduardo de Oliveira Neto. Ele salientou que na última reunião do CTI ficou definido que
uma das atribuições do Comitê é atuar como Comissão Permanente de Dados Abertos da UFG, com
atribuição de aprovação do plano. Ele explicou que o primeiro plano elaborado, foi aprovado no ano de dois
mil e quinze e possuía uma comissão específica para monitoramento e execução deste. Relatou que diante das
dificuldades, o plano não foi implementado em sua plenitude. Paulo Eduardo de Oliveira Neto informou que
devido a urgência de publicação dos dados, visto que a UFG se encontra sem nenhum dado publicado até o
momento, a Secretaria de Tecnologia e Informação (SeTI), realizou as ações estruturantes necessárias, com
base no Plano de Dados Abertos elaborado anteriormente, para sistematizar um novo plano com vigência de
dezembro de dois mil e dezenove à dezembro de dois mil e vinte. Ele informou que o documento foi
encaminhado a todos os membros do CTI na noite anterior à reunião. Ele fez uma apresentação de todo o
documento. Destacou a atribuição de cada estrutura da UFG responsável por algum conjunto de dados a ser
publicado e o respectivo cronograma de publicação dos dados. Marcelo Steling de Castro perguntou se a
publicação dos dados não deveria ser realizada pelo Cercomp. Igor Rodrigues Vieira respondeu que no fluxo
de trabalho do processo de publicação, está definido no escopo do Plano de Dados Abertos apresentado, e
que quem autoriza a publicação é a estrutura da UFG que é gestora do dado. Thiago Borges Oliveira disse
acreditar ser importante haver uma etapa no fluxo de trabalho do processo de publicação, em que conste que
algum técnico capacitado, realize a análise de possíveis vulnerabilidades ou vazamento de dados protegidos e
que possam causar algum problema às pessoas ou à instituição. Paulo Eduardo de Oliveira Neto respondeu
que o Cidarq ficou responsável em fazer a análise em todo conjunto de dados que for selecionado para
publicação. Maisa Miralva da Silva solicitou que a Pró-Reitoria de Assistência Estudantil (PRAE) fosse
realocada no cronograma de publicação dos dados no Plano de Dados Abertos para ser uma das primeiras na
publicação dos dados. O Plano de Dados Abertos 2019-2020 foi colocado em votação e foi aprovado por
unanimidade entre os participantes com direito a voto. A PRAE então foi realocada para publicação dos
dados no Plano de Dados Abertos, sob sua responsabilidade, em abril de dois mil e vinte. Leandro Luís
Galdino de Oliveira, convocou Igor Rodrigues Vieira,para falar sobre a segunda pauta do dia, Renovação do
Parque Tecnológico. Igor Rodrigues Vieira falou sobre o levantamento dos ativos de TI da UFG, realizado
pela SeTI e que passou por uma auditoria e verificação em loco dos equipamentos, por parte da equipe de
suporte do CERCOMP. Enfatizou que após a aquisição de alguns computadores, no fim do ano de dois mil e
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dezoito, a Pró Reitoria de Administração e Finanças (PROAD), em conjunto com a SeTI e outros órgãos,
realizou um planejamento para distribuição dessas máquinas. Ele disse que, paralelo a  isso, a UFG passou
por uma auditoria da Controladoria Geral da União (CGU), sobre gestão de ativos, a qual apontou a
dificuldade em se conhecer o tamanho do parque tecnológico da UFG. Também relatou sobre a prática
adotada pela SeTI/CERCOMP, em que os órgãos que recebessem um computador novo, deveriam entregar o
computador que estava sendo substituído ao CERCOMP para avaliação e posterior destinação mais
adequada. Igor Rodrigues Vieira apresentou um resumo acerca dos computadores distribuídos. Ele relatou
que de trezentas e quinze máquinas adquiridas, sete foram para projetos diversos, dezenove atenderam
requisições variadas realizadas no ano de dois mil e dezenove, setenta e oito foram para laboratórios de
ensino de unidades acadêmicas e duzentos e onze foram para órgãos da reitoria. Já em relação aos
computadores recolhidos, Igor Rodrigues Vieira explicou que foram recolhidos duzentos e vinte um
computadores, sendo que setenta e cinco foram redistribuídos para o Sistema de Bibliotecas (SIBI) da
Universidade. Dos computadores restantes, cerca de setenta e oito máquinas foram consideradas obsoletas ou
danificadas e foram encaminhadas para o Departamento de Patrimônio (DMP), para descarte. Robson Maia
Geraldine disse que a UFG teve um grande avanço com a aquisição de novos computadores e parabenizou a
equipe da SeTI/CERCOMP pelo trabalho realizado. Leandro Luís Galdino de Oliveira, convocou Vinicius
Sobreira Braga para falar sobre a terceira pauta do dia, Pesquisa de Satisfação do G-Suíte. Ele apresentou a
pesquisa realizada a partir da satisfação dos usuários da plataforma G-Suíte ao longo do ano de dois mil e
dezenove. Relatou que, como conclusão principal, foi identificada a necessidade de ações contínuas e
integradas de divulgação do uso do G-Suíte aos discentes. Evidenciou que outra ação a ser realizada deve ser
a capacitação no uso da ferramenta de grupos do G-Suíte. Ele reforçou a necessidade de se continuar com a
pesquisa de satisfação para aprimoramento da plataforma. Leandro Luís Galdino de Oliveira, agradeceu a
presença e as contribuições de todos e encerrou os trabalhos do dia. Não havendo nada mais a tratar a reunião
foi encerrada e para constar, eu, Vinicius Sobreira Braga, Secretário do CTI-UFG, lavrei a presente ata que,
se aprovada, será assinada pelos presentes a sua leitura.

Documento assinado eletronicamente por Vinicius Sobreira Braga, Administrador, em 05/12/2019,
às 12:08, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Paulo Henrique Silva Azevedo, Técnico de Tecnologia da
Informação, em 05/12/2019, às 12:19, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Sérgio Teixeira De Carvalho, Professor do Magistério
Superior, em 05/12/2019, às 12:39, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º,
§ 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Isabela de Souza Neiva, Usuário Externo, em 05/12/2019,
às 14:01, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Cleiber Conceição De Lima, Técnico de Tecnologia da
Informação, em 05/12/2019, às 14:33, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por Gustavo Dias De Oliveira, Técnico de Tecnologia da
Informação, em 05/12/2019, às 16:07, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Lauro Ramon Gomides, Analista de Tecnologia da
Informação, em 09/12/2019, às 16:45, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Igor Rodrigues Vieira, Diretor, em 10/12/2019, às 11:53,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de
outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Marcello Henrique Dias De Moura, Técnico de Tecnologia
da Informação, em 16/12/2019, às 14:46, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Leandro Luís Galdino De Oliveira, Secretário de
Tecnologia e Informação, em 16/12/2019, às 16:51, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten cidade deste documento pode ser conferida no site h ps://sei.ufg.br
/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o
código verificador 1044265 e o código CRC 7FF77A1D.

Referência: Processo nº 23070.006016/2019-16 SEI nº 1044265
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